

\*\* (社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府\*\*  
キッズ巡回サッカー教室



# 白州保育園(北杜市)



2012年5月30日水曜日開催



山口先生から\*\*。(^^) 参加園児数 39名  
キッズ サッカー教室を以前から子ども達もずっと楽しみにしていました。おにごっこ等の遊びを取り入れながらボールに触れ、子ども達もとても楽しんでいました。サッカー教室が終わった後「サッカー楽しかった！」という声も多く聞かれ、サッカーが大好きになったようです。サッカーに興味をもつよい機会になったと思います。また、子ども達への接し方にも慣れていて、指導の仕方もじょうずで、コーチの名前も覚えやすかったです。



こんにちわ (^v^)

たけのこコーチだよ☆きょうもげんきにあそんでいますか？おともだちとなかよくしているかな？ おともだちとふたりでボールとりっこはたのしかったですか？またみんなで作ってみてね！ しあいは、こーちたちがまけちゃったね。みんなかっこよかったよ(^\_^)v  
またどこかでみんなにあえるひをたのしみにしています。



たけのこコーチ\*。(●^o^●)



YFAが目指すもの\*\*\*☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しVF甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ \*\* (社) 山梨県サッカー協会\*\*